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横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

開催年月日     令和 3 年 11 月 18 日 木曜日 15 時 00 分～15 時 45 分 
 

出席者        番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、山口宏委員、品田英雄委員、

中村由利子委員、長谷川篤司委員 

         ＦＭヨコハマ：兒玉智彦代表取締役社長、久冨一雄常務取締役編成部長、伊藤潤 

編成部員、平林可鈴総務部員、小林信子編成部マネージャー 

 

議題        イケてるタランチュラ 

（毎週土曜日 21:00～21:30） 

                        

議事の内容     前回（令和 3 年 10 月 21 日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの放

送がなかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告し

ました。そして、議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、各委員から感

想、意見等を聞きました。 

 

審議の内容   まず、議題の「イケてるタランチュラ」ついて、概要説明に入りました。 

 

タ イ ト ル   イケてるタランチュラ 

放 送 時 間   毎週土曜日 21:00～21:30 

放 送 形 態  録音番組 

出     演  瑛人 

企 画 内 容  『香水』でブレイク！ 横浜出身のシンガーソングライター・瑛人が FM ヨコハ

マでラジオ初挑戦！ 決まっているのは本人考案のタイトル「イケてるタランチ

ュラ」のみ！ 独特の考え方を持つ瑛人のこだわり、 いま注目しているもの、い

ま聴いてほしい音楽などなど、毎週フリースタイルにお届け！ 土曜の夜が 
HAPPY になるような番組を目指します！ 

ＤＪ：瑛人 

 

プロフィール    神奈川県横浜生まれのシンガーソングライター。 2020 年「香水」が数々の主要

音楽チャートで 1 位を獲得し、 年末には「NHK 紅白歌合戦」への出演を果た

す。 夏には瑛人主催「JERSEY EIGHT Vol.0」を地元横浜で開催。 「イケてる

タランチュラ」が初のラジオレギュラー番組！ 毎週フリースタイルにお届けし

ます！ 
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※以上の概要説明に次いで、11 月 13 日(土)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

各委員より、次の感想、意見等をもらいました。 

 

＜各委員講評＞ 

◎瑛人さんの人の良さや、気取らない性格がよく出ている。リスナーに語り掛けるような喋り方で、

彼自身もずっとラジオを聴いていたのが伝わってきた。 
選曲も良いし、地元が横浜ということで、横浜の地名がさりげなく出てくるのも良いと思う。 
しかし、喋るのが早いので聞き取れないことがある。曲中に話すときは、もっと音楽のリズムに乗っ

てしゃべると良くなると思う。言葉遣いは良くも悪くも雑だと感じた。エピソード選びのバランス感

覚はこれから考えていくとよくなると思う。また、SE の音が大きく、声がかき消されてしまってい

るように感じた。 
 
◎若いが、ラジオ好きなのがわかるような自然な語り口だった。ただ、何を話しているのかわからな

い部分が何ヶ所かあり、エピソードも聞きなおしてみないと理解できない部分がある。自身のどのよ

うな部分をどう出していくかのバランスをこれから判断していってほしい。 
彼を知らない人も惹きつけられるように、話し方を工夫したり、初めて聞く人にも共有できるような

ポイントを作ると良いと思った。 
 
◎ハスキーでメリハリのある声で、選曲もいい。喋り方は自然体だが、上の世代だと気になってしま

うと感じた。 
 
◎フランクで気取らず、友達と喋っているような感じがした。選曲のセンスがいいのは彼の強みであ

ると感じた。 
彼のファンではない人にどう届けるかを考えていってほしい。横浜出身ということで、ここから育っ

ていってほしい。 
 
◎選曲が良いし、全体の雰囲気も良い。横浜出身ということで、横浜のイメージがどんどん出てきて

親しみやすい。声は聴きとりづらい部分もあるが、その分、人間らしさが出ていてよいと思う。 
早くてボソボソとしている時もあるので、本人のキャラクターを変えない程度にメリハリをつけてい

くとよいと思った。内容にあまり深みがなく、いずれ話の新鮮味がなくなってしまうような気がした。 
放送を積み重ねていくうちに、方向性を見出してほしい。 
 
◎友達のような感覚がある。真面目にボソボソと喋るよりも、多少粗くても普段の言葉遣いで喋って

もいいのではないか。もっと彼の好きなようにやって欲しい。横浜の地名は外の人に向けて、より丁

寧に説明してもいいと思った。 
 
◎ファンに向けて自分のことを喋るのか、ラジオを通して伝えたいことをはっきり決めて伝えていく

のか、早めに方向付けをした方がいいと思った。 
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＜局より＞ 

◎彼本人が持つ、自然体で飾らない部分を尊重して、タイトル選びから自由にやってもらっている。 
彼がさらにラジオのことを理解したうえで、放送の時間帯にあった喋りをできるようにしていきたい。 
喋り方についても、はっきりゆっくり喋るように指導し、聴きやすくなるよう工夫していきたい。 
彼は若い世代にブレイクしたが、それだけではなく幅広い世代に向けて、今後はゲストや生放送も検

討していきたい。 

 

  以上、15 時 45 分に審議終了、散会しました。 

 

審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   
         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和 3 年 12 月 20 日、04：55 から 3 分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送予定。 

②書面にて自社内に備置き 

                               ③令和 3 年 12 月 20 日、当社ホームページに掲載予定。 

                      （https://www.fmyokohama.co.jp） 

その他の参考事項：        なし 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

